

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第14～16回全校音楽劇練習から・・・

10月21日（月）に第14回全校音楽劇練習（場当たり）、10月23日（水）の2・3校時に第15回全校音楽劇練習、10月25日（金）の3・4校時に第16回全校音楽劇練習を行いました。

10月21日（月）は本公演を行う太田文化プラザで衣装を身につけて練習しました。脚本・演技指導の〇〇〇〇さん、演出の〇〇〇〇さん、ミュージックバンドの〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、そして〇〇〇先生が指導の応援に来てくださいました。また、学校から太田文化プラザまで大きな台や大道具等を移動する際には、〇〇〇〇さん（〇〇さん、〇〇さんのお父さん）と学校運営協議会委員の〇〇〇〇さんから運搬用のトラックを出していただくとともに、運搬のお手伝いもしていただきました。大変助かりました。ありがとうございました。子どもたちにとっては、太田文化プラザでの初めての練習ということもあり、学校での練習とは動きなどの変更点が生じました。そうした中でも、子どもたちは教えていただいたことを受け止めながら、会場全体に届く声でセリフを言えるように繰り返し練習をしました。今週は今日の1～4校時に太田文化プラザでステージ練習、10月31日（木）の3・4校時に学校で全校音楽劇練習を行います。



〇〇さん、〇さん、おめでとうございます！！

9月18日（水）から始まった子ども囲碁教室ですが、3年生の〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さんに加え、新しく3年生の〇〇〇〇〇さん、4年生の〇〇〇〇〇さんが参加することになりました。10月23日（水）には、初めて4人で子ども囲碁教室を行いました。〇〇さん、〇〇さんともに初めての囲碁でしたが、すぐにルールを覚え、楽しみながら囲碁を打っていました。

そして10月27日（日）に行われた第17回大仙市子ども囲碁大会に〇さんと〇〇さんが出場し、九路盤コースで〇〇さんが優勝、〇さんが第3位になりました。おめでとうございます！！

